

Begründung der Anlässe für die Sonntagsöffnung 2019:

03.11.2019, Herbstfest:

Die Herbstzeit bedeutet Sommerausklang und Vorbereitung auf den Jahresendspurt und ein denkwürdiges Jubiläum, nämlich „**25 Jahre Pösna Park**“. Der Pösna Park hat im Verlauf der 25 Jahre die Weiterentwicklung der Region „Leipziger Land“ stark mitgetragen und mitgeformt. Er gehört damit zu den ersten Einkaufsstätten, die „nach der Wende“ in Betrieb gingen, und für die Bevölkerung die Grundversorgung sicherstellten. Für viele Menschen im Einzugsgebiet ist der Pösna Park dazu auch noch ein wichtiger Punkt an dem Kommunikation und Austausch stattfindet und in dem soziale Kontakte gepflegt werden. In Verbindung mit dem traditionellen Herbstfest findet somit ein überregionales Ereignis statt, welches auch in angemessenem Umfang in den wichtigsten Medien platziert wird. Eingerahmt wird das Centerjubiläum in das emotionale Thema „Fashion“ und einem prominenten Stargast. Neben einem attraktiven Programm Indoor ist auch eine Aktionsfläche Outdoor geplant, um so dem Charakter eines Herbstfestes Rechnung zu tragen. Um die Vielfältigkeit der Region widerspiegeln zu können, sollen lokale Handwerks- und Dienstleistungsbetriebe die Chance bekommen, im Rahmen eines Herbstmarkts auf sich aufmerksam zu machen. Die Akquise hierzu ist bereits in Vorbereitung. Kleine regionale Handwerksbetriebe bekommen somit die Möglichkeit von der zu erwartenden starken Frequenz zu profitieren und neue Kunden gewinnen zu können. Die Kombination aus traditionellem Herbstmarkt und emotionalen Modethemen umrahmt vom 25-jährigen Centerjubiläum ergibt eine attraktive Kombination für die ganze Familie.

15.12.2019, Weihnachtsmarkt:

In Vorausschau des anstehenden Weihnachtsfestes bietet der Pösna Park den Kunden und Besuchern traditionell die Möglichkeit die vorweihnachtliche Stimmung mit der ganzen Familie zu genießen. Ohne die Einkaufshektik, lediglich entspanntes Bummeln durch den Pösna Park, das Erledigen der letzten Geschenkeinkäufe und dabei das attraktive Weihnachtsprogramm genießen. Zahlreiche Verkaufsstände, von erzgebirgischer Holzschnitzkunst bis hin zu süßen Leckereien, bilden den attraktiven Rahmen für ein erfülltes Weihnachtswochenende. Der Pösna Park hat sich in den Jahren immer mehr als beliebter Treffpunkt für Familie und Freunde entwickelt und ist als feste Kommunikationsplattform der unterschiedlichen Generationen beliebt und gelebt. Zahlreiche kleinere Highlights (z.B. regionale Chöre oder die beliebte Kinderbackstube) bilden einen kulturellen Rahmen und werden von Besuchern oder lokalen Einrichtungen (z.B. Kita's) stark genutzt. Die Bindung zur Region mit seinen vielen Facetten findet besonders intensiv an diesem Tag statt, denn viele lokale Vereine (z.B. Freunde der Eisenbahn Großpösna e.V.) nutzen diesen Tag, um ihr generationenübergreifendes Steckenpferd voller Stolz den kleinen und großen Besuchern nahebringen zu können. Damit die überregionale Attraktivität abgesichert und kommuniziert wird, begleitet eine umfangreiche Marketingkampagne diesen Termin.